

Jeudi 24 mars 2011

## À 2 jours des élections, la frénésie des inaugurations continue! Même s'il n'y a rien de nouveau à inaugurer...

Jeudi 24 mars, alors que j'arpentais le Val Nord, je suis tombé fortuitement sur un semblant d'inauguration improvisé par Philippe Doucet...

**Première remarque** : À 3 jours des élections, **cette inauguration m'apparaît extrêmement déplacée d'autant que Nadia Métref**, suppléante du parachutiste Vampouille, était présente aux côtés du Maire lors de son discours. Michel Vampouille était également présent (voir les photos) accompagné de militantes tractant ses documents de campagne! Tout simplement incroyable!

**Seconde remarque** : Philippe Doucet semble avoir épuisé toutes les inaugurations possibles, et semble devoir inventer **des inaugurations fictives** pour promouvoir son candidat Vampouille. En effet, le terrain de boules que "notre bon Maire" inaugurerait jeudi, avec soit dit en passant, un petit cocktail pour attirer le chaland, **ce terrain donc existe depuis plusieurs années. Il n'a donc absolument pas été créé récemment et ne nécessitait absolument aucune cérémonie particulière!**

Comme j'ai déjà eu l'occasion de l'écrire ici même sur ce blog, le 26 février dernier, lors de la pose de la première pierre pour l'agrandissement du centre de loisirs primaire Gavroche, je me réserve évidemment, le moment venu, le droit d'utiliser tous les moyens légaux pour dénoncer ces agissements anormaux.

**Je n'hésiterai pas, si une infraction au code électoral a été commise, à demander l'invalidation des comptes de campagne du parachutiste Auversois!**





Par mothron2011.over-blog.com

---

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)